



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Antonio Javier Pérez, magistrado: “La validez de la procedibilidad de los MASC va a estar en manos del Constitucional”

El magistrado **Antonio Javier Pérez**, titular del Juzgado de Primera Instancia número 7 de Córdoba, puede presumir de haber incorporado a su admirada y estudiada colección de Derecho de Familia *Los libros azules*, una monografía sobre los MASC que ya ha tenido su tercera reimpresión y su requisito de procedibilidad en un momento de amplio debate entre los juristas sobre su utilidad.

Para este jurista —autor de la obra *Tratado de Derecho de Familia* (8 tomos publicados por la editorial Thomson–Lex Nova) y ponente en más de 350 jornadas y congresos de Derecho de Familia y habitual en los Congresos de AEAFA— el trabajo ha sido un reto y “hemos intentado aportar claridad al debate que hay entre los operadores jurídicos. Creo honestamente que **ha faltado una campaña de difusión de los MASC para que fueran conocidos** por la sociedad, en general, y por los abogados en particular”.

Desde su punto de vista **la clave puede estar en el Tribunal Constitucional**: “Tendremos en breve las primeras resoluciones

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |